
・渡邉公平ガバナーエレクトより先日 26 日に開催さ
れた地区協議会に参加して戴いた他ロータリークラ
ブの方より感想を含め御礼の手紙が届いております
のでお知らせ致します。
◎各委員会報告
◇出席委員会－髙木小委員長
　本日の出席状況は下記
の通りです。なお、出席
奨励賞をお渡し致します
ので名前を呼ばれた方は
前の方へどうぞ。越田和
会員おめでとうございます。
◇スマイルボックス委員会－佐藤政司小委員長

・今年度も最後の月に入りました。お
世話になりました。髙萩会長、冨澤
幹事、渡邉國和副幹事、秋山会員
・早朝例会ご苦労様でした。
山下、嵐、岩元、鈴村、渡辺（勉）、
小松崎、佐藤（政）、鈴木（修）、鈴木（雅）

各会員及び渡邉公平ガバナーエレクト、髙萩会長
・誕生祝いありがとうございました。

越田和、峯口各会員
・出席奨励賞ありがとうございました。　越田和会員
・前回欠席ごめんなさい。
小熊、越田和、佐野、煙山、佐藤（英）、金成、赤津、
児玉、林各会員
・本日早退ごめんなさい。　富岡、荒川（清）各会員
◇親睦活動委員会
　　　　　　　－小熊小委員長
　会長杯の申し込みですが現在 16 名
です。夜の部の出席もＯＫですので私
の方へお申込み下さい。それから今月

◎会長報告－髙萩勝利会長
　皆さん、今日は。6 月に入り梅雨
ということですが雨の降らない梅雨
らしくない天気となっております。
先週は早朝例会をコリーナに於いて
ＳＡＡのご尽力により早朝例会をラ
ジオ体操と共に行いました。皆さん

大変ご苦労様でした。本日は渡邉公平ガバナーエレク
トへ第 2530 地区の伊藤
ガバナーよりロータリー
財団メジャードナーに対
する感謝状が届いており
ますのでお渡し致します。
前の方へどうぞ。以上で
報告を終ります。
◎幹事報告－冨澤藤利幹事

・先週は早朝例会への参加ご苦労様で
した。本日は 6月最初の例会であ
り髙萩年度最後の月を迎えました。
残りの日数を会長と共に楽しみな
がら役割りを果して行きたいと思
いますので宜しくお願いします。

・今日は 6月最初の例会ですが理事会は開催致しませ
ん。
・今年度の各委員会の活動報告書の提出ですが本日が
提出日になっております。ほとんど出して戴きまし
たので後程年間活動報告を各委員長さんに発表して
戴きます。
・いわき分区の各ロータリークラブの 6月プログラム
が届いておりますので回覧中です。その他ロータリ
アン 6月号、いわき経済同友会冊子 5月号も回覧中
ですのでご覧下さい。

出席状況 正会員数　　　　　   51 名　　　　本日出席会員数　　　　　  41 名
 本日の出席率　　　 89.13％　　　  
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第 2506 回　例  会　平成 25年 6月 5日 ( 水・晴 )

　　　　いわき勿来ロータリー・クラブ

君が代
ロータリーの綱領　髙萩勝利会長
－今月はロータリー親睦活動月間です－

　　

　年間報告（各委員会）

の誕生者の方へ誕生祝いを差し上げたいと思います。
越田和会員、峯口会員前の方へどうぞ。おめでとうご
ざいます。

◇ＩＴ委員会－吉野小委員長
　先日、皆様からアンケートを頂き
ましたがパソコン初級者や分からな
い方の為に勉強会を開くことになり
ました。バックスさんのご協力で来
週 12 日㈬例会終了後にバックスさんの本社へ行っ
て勉強をする段取りをしております。後程出欠の
ファックスが届くと思いますが恥かしがらずに参
加して戴きたいと思います。宜しくお願いします。

　　髙萩　勝利会長
　昨年 7月から今年 6月まで会員の
皆様のご協力を戴き楽しい 1年間を
過ごすことが出来ました。50 周年事
業、副会長人事等冨澤幹事並びに会

員の皆様のご支援で無事乗り切ることが出きました。
大変ありがとうございました。

　　冨澤　藤利幹事
　髙萩会長年度は 2011 年 3 月 11 日
の東日本大震災後の復旧復興の大事
な年でした。前年度から行って来た
物的支援に加えて、8 月 23 日には
「葉っぱのフレディ」公演、3 月 11

日には希望の灯り点灯式等に参画し地域に鎮魂と活
力を与える活動を実践致しました。
　ＳＡＡ　清水信弘会員
　ロータリークラブの品格、品性を
保ち、楽しく会員同士の情報交換は
もちろんの事活発に過ごすことが出
来ました。ご協力に感謝申し上げます。
　職業分類委員会
　　　　　　鈴村正人小委員長
　職業分類の基本的事項について理
解を深め当クラブの実状に照らし検
討しました。
　会員選考増強委員会　
　　　　　　丹野富士雄小委員長
　私が体調不良の為、代わりに川中
副委員長が一生懸命活動して戴き 1
名入会となりました。大変ありがと
うございました。
　ロータリー情報委員会　赤津善宣小委員長
　新会員を主体にロータリーの歴史や活動の知

識や情報を提供し地区協議会や各種事業への参
加をお願いしました。会員の責務やロ
ータリー活動の魅力を感じてもらい会
員相互の親睦を通じて定着を図りまし
た。
　出席委員会　髙木孝道小委員長
　会員に出席奨励賞をお渡しし、出席
率向上に務めました。無断欠席もほと
んど無く平均出席率も 85 パーセント
以上をキープしております。
　クラブ会報委員会
　　　　　　川口登志雄小委員長
　例会の内容を写真を掲載し分かりや
すく見やすい形にまとめることが出来
ました。翌週の例会日には会員の皆さ
んのボックスに配付も出来ました。
　雑誌広報委員会　
　　　　　　　松崎廣近小委員長
　雑誌月間の際、ロータリーの友につ
いて卓話を行い、インターアクトクラ
ブへも友を寄贈致しました。
　スマイルボックス委員会
　　　　　　　佐藤政司小委員長
　会員が減少する中、年間目標額達成
は難しいと思いましたが、渡邉公平ガ
バナーエレクト並びに会員の皆様のご
協力によりおそらく達成出来ると思い
ます。

　親睦活動委員会　
　　　　　　　小熊　東小委員長
　誕生月には会員の皆様に誕生祝い
の置時計をプレゼントしました。9月
23 日は観月家族例会を実施、12 月 19

日はコリーナでクリスマス家族会、観桜会は雪が降っ
て思い出に残る観桜会となりました。ありがとうござ
いました。
　環境保全委員会　渡辺勉小委員長
　50 周年記念事業の一環としていわ
き勿来ミツバチプロジェクト、磐城農
業高校の協賛を得て大震災からの復旧
復興を目指し、幸せのクローバー運動
を行いました。この活動を行うに当たり多数の会員の
ご協力を頂戴し感謝申し上げます。
　国際奉仕委員会　吉野文敏委員長
　今年度当クラブは留学生を受け入れ
ることはありませんでしたが、地区で
は青少年交換留学生のセミナーに参加
致しました。今月 22 日には渡邉公平
ガバナーエレクトがポルトガルリスボンの国際大会に
出席予定です。
　新世代委員会　斉藤　隆委員長
　青少年の社会に対する奉仕活動の認
識を深めると共に、磐城農業高校イン
ターアクトクラブの育成と活動に積極
的に参加致しました。


